

La Fundación Cultural Miguel Hernández se suma al dolor de la familia y del Museo por el fallecimiento de Ramón Gaya (1910-2005), coetáneo del poeta oriolano, y en justo homenaje y reconocimiento al pintor murciano facilita el texto en facsímil de su artículo sobre Miguel Hernández, publicado en el número XVII de la revista Hora de España, de mayo de 1938, con el título “Divagaciones en torno a un poeta: Miguel Hernández”, accesible en la página web de la Fundación (www.miguelhernandezvirtual.com), sección Biblioteca Virtual-Otros Autores.

Con el texto de Gaya sobre Miguel Hernández se pone a disposición de las personas interesadas un trabajo interesante escrito en el fragor de las batallas. Gaya, con el tiempo, se arrepintió de algunas afirmaciones expuestas en el mencionado artículo, por ejemplo, su crítica a la facilidad versificadora del poeta oriolano, que coincidía con la opinión de otros escritores, como Manuel Altolaguirre y Tomás Navarro Tomás.